



Herzliche Ratschläge für Abc-Schützen

„Ich will nicht, ich habe keine Lust!“, schimpfte ein kleines Mädchen fest auf den Fußboden stampfend, vor sich hin. Aber die Angst war wohl die Ursache für ihren Unwillen, denn als sie im Klassenzimmer neben ihrer Freundin einen Platz gefunden hatte, war alles wieder gut. Schule macht ja schließlich auch Spaß! Und wenn es doch mal schwierig wird: „Übung macht den Meister, das haben euch bestimmt auch schon eure Eltern gesagt“, riet Schulleiterin Anita Müller-Schulz ihren 22 neuen Schülern aus dem Schwalmtal. Herzlich und mit viel

Verständnis für die Aufregung und Vorfreude, aber auch Angst vorm Unbekannten nahm die Schulleiterin zusammen mit der künftigen Klassenlehrerin Sabine Heß und den Kolleginnen Elisabeth Wilhelm und Heike Theis die Abc-Schützen auf dem Schulhof in Storndorf in Empfang. Die älteren Klassen hatten ein musikalisches und tänzerisches Programm für die Neuen einstudiert, das sie den Sechsjährigen und deren Familien vorführten, bevor die Kinder das erste Mal mit ihren Schulranzen in ihre Klasse gingen.

(kiri)/Foto: Kierblewski